

NOTAS

PERSONA venida recientemente de los trabajos del ferrocarril a Quito, dice que en un punto de la playa del "Chautchu" se van a tender ya los rieles, y que este punto (Sigsibambe) se anega cuando el invierno es fuerte; pues en 1891 subieron las aguas hasta cinco metros arriba de los terraplenes.

Y agrega que esta observación la hizo el ingeniero don Ferrnando de Quito, dice en un caso de un aviso, que nos parece oportuno.

Un tribunal francés acaba de sentar la siguiente jurisprudencia:

Sorprenden los germdemas en el campo a un carador, que al verlos echó a correr, obligndoles a perseguirlos durante buen rato, hasta que, jadeantes ya, lo detienen y registran, y resulta que lleva todos sus papeles en regla: licencia de armas, de caza, etc., etc.

Creerán ustedes que no le pasa nada? Pues no, señores: el tribunal lo condena a dos meses de prisión por ultraje á la autoridad, representada por los germdemas, el hecho de hacer á éstos dar una carrera y fatigarse en la persecución inútilmente constituye el ultraje. Con la germdemaría no se juega.

Si el cazador, añade la sentencia—no hubiera llevado su documentación al corriente, nada de punible hubiera tenido que se hubiese puesto en fuga, obligando á los germdemas á perseguirlos, era un acto natural y legítimo de defensa, pero, teniendo como tenía consigo las licencias de armas y caza, debió esperarlos tranquilamente y presentar esos documentos, sin imponerles una fatiga extraordinaria y hacerles perder un tiempo aplicable á otros servicios útiles."

HOY es el día de los Pepes, y entre los amigos recordamos á los señores: doctores de Peraltá, de Páez, de Campes, don José Payer, doctor José Vicente Navarrete, don José Eleodoro Avilés, doctor José María Carbo Aguirre, don José Antonio Gómez, doctor José María Chávez Torres, coronel José Apolinario Campi, don José Salcedo D., don José Antonio Itaza M. y..... la lista es larga. Que tengan buenos días.

LA HISTORIA del "Guardiente es una historia de vergüenza, de corrupción, de crueldad y de ruina.

Ha quitado la belleza y hermosa del rostro y lo ha dejado disforme y en rojido.

Ha robado á las piernas su belleza, dejando un vicio que destruye la firmeza y la elasticidad de los pies, para hacerlos débiles y falsos.

Ha robado á la sangre su vitalidad y le ha llenado de veneno, de gérmenes de enfermedad y muerte.

Ha hecho del padre un hombre tirano, áspero, bestial y homicida.

Ha transformado á la madre en una furia infernal y en encarnación de la brutalidad.

Ha robado á la mesa su abundancia, obligando al hombre á llorar de hambre y pedir limosna en la calle.

Ha quitado de las espaldas los vestidos de paño y seda, cubriéndolos con andrajos en su lugar.

Ha robado al hombre sus terrenos, sin dejarle un lugar decente en que ser enterrado.

Ha llenado de criminales nuestros juzgados, penitenciarías, cárceles y casas de corrección.

Ha poblado las casas de asilo y de locos con sus lamentables víctimas.

DE ACUERDO con lo que dijimos en una de nuestras anteriores ediciones, el Gobierno ha dirigido un oficio al Gobernador de la Provincia, ordenándole que excite al Concejo Cantonal al cumplimiento de su obligación contenida en el art. 28 atribución 9a, de la Ley de Régimen Municipal, y además que se sirva inspeccionar personalmente los centros y notificar al medio de la Intendencia, á todos los infractores que en el preterito término de quince días no hayan repuesto los antiguos linderos de los caminos y cédigos.

Si vencido el término no lo hicieren, á más de la multa prescrita por la ley queda autorizada la primera autoridad provincial para ordenar á costa de los desobedientes la demolición de las cercas ó tapias existentes.

De desear sería que el celo que manifiesta el Ejecutivo para recuperar los bienes nacionales que han pasado inde-

bidamente á manos de particulares, no fuera sólo de un momento, sino que obligase á las autoridades subalternas á impedir en cualquier tiempo los nuevos fraudes de esta especie que se tratan de perpetrar.

Llegada del Dr. José Peraltá

ENTREVISTA

El domingo, á las 11 1/2 de la noche llegó á Quito el señor doctor José Peraltá, Ministro de Relaciones Exteriores, comisionado por el Gobierno para conferenciar con Monsiér Gasparri. El doctor Peraltá ha venido acompañado de los Sargentos Mayores Guillermo Andrade (adjunto militar) y Benjamín Peraltá, hijo del Ministro.

Los señores Gobernador de la Provincia, Comandante de Armas, Intendente de Policía y algunas otras autoridades de la plaza, fueron ayer á saludarlo al "Gran Victoria Hotel", lugar en donde se halla hospedado.

Uno de los miembros de esta redacción fué también á darle la bienvenida á nombre de "El Vapor"; después se celebró el siguiente entrevista:

R.—Según lo han comunicado los responsables de los diarios en Quito, parece que su viaje obedece á una conferencia con Monsiér Gasparri, con el objeto de arreglar un nuevo Contrato? Dr. P.—Sí señor, este es el objeto de mi venida. Recibi haber un cablegrama del señor Gasparri, en donde me decía que se le ofrecía un viaje por mar, pero, teniendo como tenía consigo las licencias de armas y caza, debió esperarlos tranquilamente y presentar esos documentos, sin imponerles una fatiga extraordinaria y hacerles perder un tiempo aplicable á otros servicios útiles."

R.—Un periódico de la localidad, en su edición del viernes 8 de los corrientes, trae en sus columnas editoriales un extenso artículo que trata de las relaciones entre la Iglesia y el Estado; y si gobierno es el que ha tratado de entablar negociaciones con Roma, y que Monsiér Gasparri las ha propuesto ¿qué hay de verdad en esto? Dr. P.—No es exacto que el señor Gasparri haya hecho las proposiciones de que Ud. me habla, y mucho menos que el Gobierno las haya aceptado.

La pacificación de la República preocupa á todos los buenos ecuatorianos; y el Gobierno que no quiere ni busca otra cosa que el bien público, no podía de ningún modo rechazar las insinuaciones de algunos prelados que se empiezan en el restablecimiento de la armonía entre la Iglesia y el Estado. El Gobierno siempre se ha manifestado pronto á un arreglo decoroso y justo con la Santa Sede; á un arreglo compatible con el desenvolvimiento social que alcanza y con los principios que ha proclamado el pueblo ecuatoriano; y ahora me ha dado instrucciones equitativas y conciliatorias para tratar con el señor Gasparri sobre arreglo tan importante. Pero nada absolutamente nada, hay acordado todavía al respecto; de suerte que lo aseverar por el órgano de la prensa á que Ud. se refiere, es de todo en todo contrario á la verdad.

R.—¿Qué hay de cierto sobre un telegrama que recibí de Ambato "El Grito", transmitido por su Corresponsal, dando cuenta de que á su llegada á aquella ciudad le hicieron una manifestación hostil varios jóvenes? Dr. P.—También es falsa esa noticia. Dos ó tres ébrios, en la noche que pasé en Ambato, daban gritos clamando al General Franco; y no se hizo caso, pues la Policía misma, según se me dijo, reía de los disparates de éstos.

R.—No puede Ud. hacernos conocer, aunque sea someramente, las instrucciones que tiene para desempeñar su misión? Dr. P.—La reserva diplomática me impone silencio; pero el público tendrá conocimiento de todas mis gestiones cuando haya terminado la misión que se me ha confiado y espero que la conducta del Gobierno merecerá la aprobación del verdadero patriotismo.

El destructor más veloz del mundo

SESENTA Y CINCO KILOMETROS POR HORA

El veloz destructor *Viper*, de la marina británica, es el primer ejemplo en este tipo de un vapor movido por la turbina. Sin duda que al *Viper* le corresponde el mérito importantísimo de ser el barco de guerra á vapor más veloz del mundo, como que en su ensayo logró hacer 43 1/2 millas, ó sean 65 kilómetros por hora.

Cierto que el año pasado el almiran-

azgo británico, de los fondos suplementarios del verano diestro, adquirió el destructor *Cobra*, siendo probable que el tipo turbina sea adoptado definitivamente en la marina británica.

En las máquinas de turbina hay varias clases distintivas. No hay cilindros ni pistones, de modo que no existe la dificultad de transformar el movimiento de adelante y atrás con un movimiento rotativo. La explicación más sencilla de la turbina se obtiene comparándola con un molino de viento sobre cuyas aspas no obra el viento sino el vapor. Las evoluciones son inmensamente más rápidas que un cilindro ordinario ó una máquina "reciprocativa". Las aspas son impulsadas para girar á la redonda y, como es natural, quedan encerradas, y así se pasa la fuerza motriz á los ejes que se encuentran las hélices. De modo que los ejes del *Viper* á toda velocidad dan de 1.170 á 1.200 revoluciones por minuto, mientras que el máximo para ejes y hélices con la máquina ordinaria es de 360 á 400 revoluciones por minuto. Esta nueva velocidad de revoluciones requiere también numerosos y pequeños engranajes en lugar de los relativos grandes.

Todos los destructores británicos, menos el *Cobra*, tienen dos ejes y dos hélices.

La gran ventaja que poseen las máquinas del *Viper* es su sencillez y el estar libres de toda vibración. El destructor ordinario, cuando corre con gran velocidad, parece que va á hacerse pedruzcos, y los resultados son sumamente desagradables para la salud y comodidad de su tripulación.

El *Viper* corre parrejo y con toda facilidad. Su cuarto de máquinas es aseado y confortable, detalle de la mayor importancia durante una guerra y aun en la paz. Desde el punto de vista naval solo hay un defecto en la turbina; se construye para correr solo en una dirección y no se le puede dar un rumbo contrario. Como es indispensable que un destructor pueda navegar á popa, se le tiene colocado dos turbinas suplementarias con dicho objeto especial.

Cuando navega adelante estas turbinas funcionan pasivamente, pero cuando se necesita dar atrás con la máquina pueden dar una velocidad de quince nudos, lo que basta para todo objeto práctico.

Mr. Parsons, el inventor de la turbina, asegura que con sus máquinas se puede desarrollar el mismo número de fuerza de caballos con una tercera parte del peso y la mitad del espacio que se necesita para la máquina recíprocativa.

Una idea exacta de la potencia extraordinaria obtenida en un espacio pequeño, se comprueba cuando recordamos el hecho que el destructor *Viper* con 390 toneladas ha desarrollado una fuerza motriz igual á la del crucero *Edgar* con 7.350 toneladas, es decir de 11.000 á 12.000 caballos.

El tipo *Viper* está siendo imitado en las marinas extranjeras. Francia construye actualmente un vapor turbina experimental, siendo cosa segura que las demás potencias seguirán su ejemplo cuando se haya comprobado que es satisfactorio el servicio que presta el *Viper*.

Es muy probable que la Gran Bretaña se surta de un número respetable de barcos de esta clase, pero se necesitan destructores con suma urgencia y la disciplina del almirantazgo de S. M. B. para tanta demora hasta ahora, ha sido el deseo de conocer cómo se comportaría el *Viper*. Es éste el motivo para creer que obtendrá un éxito notorio. Pero queda por ver si el sistema se extenderá hasta los vapores pequeños y veloces del servicio del canal de la Mancha.

La marina mercante británica es de mucha demasada de prisa, de ahí también que los ingleses hayan perdido el record del Atlántico.

Las mujeres juriscultas

Hace algunos años cuando la señora Lydia Poet, que acababa de obtener los títulos necesarios para ser abogada, preguntó á la Corte de Turín, si podía ser admitida en el foro el sustituto de procurador General M. Massimo, se opuso al proyecto, alegando galantes argumentos. "El foro, agregó, haría perder á la señora Lydia Poet, su gracia y la poesía, los encantos de la gracia y del pudor, la electricidad del sentimiento."

En Bélgica, la señora Popelin, al so-

licitar su inscripción en el foro, el procurador general Van Schoor, se opuso en estos términos:

"¿Qué gana la dignidad del foro, si se condena á la sociedad á interrumpir su entusiasmo viendo á una mujer defendiendo su inteligencia á un ciudadano?"

¿Qué diferencia con los Estados Unidos de América donde la mujer ha conseguido igualar sus derechos á los del hombre!

CABLE

Política europea

Londres, 17.—En el encuentro que tuvo lugar hoy con un caballero austríaco que conoce muy á fondo todos los hechos de la Corte austríaca se le preguntó lo que pensaba del reciente artículo publicado en "Le Matin" titulado "Monarquía que se derrumba"; en respuesta fué que no había visto el artículo á que se referían pero que estaba seguro de que después de la muerte del actual Emperador, nada podrá hacer que el imperio austriaco permanezca unido, que las provincias alemanas queden sin duda, como ya se ha expresado, unidas á Alemania por independencia y que bajo la protección rusa los húngaros se le unirán y que debido á la Independencia italiana estas provincias pasarán á Italia.

○ Nicaragua ó Panamá

Washington, 18.—En vista de la Administración ayudada por el Congreso, el Presidente ha dado órdenes á la autoridad para adquirir ya sea la vía del Canal de Nicaragua ó Panamá. Varios miembros prominentes del Senado y el Comité de relaciones exteriores favorecen la idea aunque ésta ha pasado y quedo pendiente ante el Senado en su última sesión para proveer la adopción del proyecto.

Hay requerido al Ministro colombiano someter un memorandum formal dando cuerpo á los proyectos verbales respecto á la adquisición americana acerca de la vía de Panamá, la cual fué sometida hace pocos días.

Los Ministros de Nicaragua y Costa Rica que han trabajado con toda energía para promover el Canal de Nicaragua dejarán el país en la semana próxima encareciendo los proyectos verbales para sus respectivos países y regresarán a todos las nuevas sus instrucciones y todas las conexiones que sus gobiernos les harán á los Estados Unidos. Prácticamente el caso es que Colombia presente contra Nicaragua y Costa Rica sus más fuertes probabilidades. El Congreso no estará en consideración el tratado de Clayton Buliver.

Imbrogljo chino

Londres, 18.—La muerte de Li-Hung Chang es un asunto que está dando qué hacer á los Ministros. Rockhill, comisionado americano que visitó á Li el sábado diez que en condición física es aparentemente un naufragio y que está en estado de decaimiento y que aunque su condición mental es clara, él no se sorprendería por de un momento á otro que había muerto.

Su remoción ya sea por su muerte ó por cualquier otra causa, será muy importante, pues aunque muchos Ministros hacen objeción á sus métodos políticos, sin embargo él cree que éste es el único hombre hábil para representar á China en la presente emergencia.

Las órdenes recibidas por las tropas de los Estados Unidos son para que partan el próximo mes de junio sólo 150 hombres de infantería. La mayor parte de los Ministros cree que esta es la mejor causa para retener pocas tropas de cada nación y retirar el resto.

En estado de sitio

San Petersburgo, 18.—A consecuencia de los disturbios que han seguido á las demostraciones promovidas por los estudiantes de la Universidad, el gobierno ha declarado en estado de sitio á Odesa, Kiev y Kírkoff.

No hay abandonamiento

Yokohama, 18.—Aunque la Cámara de los Pares ha pasado el proyecto de tasación, la hostilidad del gobierno hacia el gabinete, se siente duro y el gabinete no demuestra ningún signo de abatemento.

Espectativa bélica

Washington, 18.—Según algunos diplomáticos es en Manchuria y no en Tíent Sin que el punto demuestra algún peligro.

En estos caballos aseguran que Gran Bretaña, Japón y Alemania han

dado á comprender á Rusia, que tomara como un disfrazo firmar la convención de Manchuria y dicen que si la convención se firma estos poderes harán una protesta vigorosa y que si ésto no es suficiente, medidas más agresivas serán tomadas á pesar de los reproches de las series crisis de Tíent Sin.

Ninguna palabra oficial ha sido recibida en Washington. Los gobiernos Británico y Ruso no permiten nada en Tíent Sin que pueda envolver á los dos países en una guerra.

Dos vapores dañados

Londres, 18.—El vapor "Atlantic" entró á Nueva York hoy al medio día con parte de su maquinaria dañada.

También dicen que en los accidentes adicionales dos hombres fueron muertos y muchos heridos.

El "Aquitania" de la línea francesa ha sufrido mucho en sus máquinas.

Funerales de Harrison

Indianápolis, 17.—Una notable asamblea, acompañó el cuerpo de Harrison 23^{er}, presidente de los Estados Unidos al Cementerio de Cronynhill.

El Presidente de los miembros del Gabinete, Gobernador del Estado y muchos ciudadanos prominentes de India, seguido por un sinnúmero de ciudadanos acompañaron el cuerpo hasta la tumba.

Miles de personas rodearon la tumba y permanecieron quietos hasta que los últimos óbitos del cuerpo fueron dichos y el cuerpo fué depositado en la tumba al lado del de su primera esposa.

La Inglaterra dece

Londres, 18.—Muchos golpes penosos han sido dados á nuestra reputación con relación al lejano Oriente. El "Daily Mail" dice que nuestra debilidad y falta de preparación para la guerra es conocida de nuestros enemigos, y que esta es la razón por la que se espera una sorpresa sorpresiva en los círculos diplomáticos y antes de que podamos poner el pie en tierra el Imperio debe ser puesto en orden de peles.

MONSTRUOSIDAD

HIGADO DE PETO HUMANO Á LA PARRILLA.

Leemos en "El Vapor", de Oruro, lo siguiente:

"Informan á las autoridades del estado Amazonas, Brasil, de un acto en que se muestra la ferocidad humana en las más repugnantes formas de que hay memoria en aquel país.

Un rico propietario había abusado de una india muy joven, que había adquirido cierta cultura en el establecimiento de campo de propiedad de aquel.

Parece que otra india trató de impedir la continuación de aquellas relaciones, lo que se opusieron le costó la vida.

En la perpetración de este último crimen mostró tal ferocidad el asesino, que después de muerta la india la abrió, le extrajo una criatura, pues aquella se hallaba en cinta, y después de asar en una parrilla el hígado del niño, se lo comió tranquilamente."

La duración de la vida pronosticada por, los rayos X

¿Es posible predecir cuánto vivirá una persona?

La ciencia viene diciendo que no; pero ahora Richter afirma que con auxilio de los rayos X se puede determinar la duración casi exacta de la vida de un individuo, exceptuando, naturalmente, los accidentes.

Richter no es un cualquiera. El mundo científico lo conoce por sus experimentos en sus rayos y por sus obras de radiografía. Hado cuenta de su nuevo método para determinar la duración de la vida en una memoria íntima ha poco en el colegio y en la casa de los corraídos.

En ella que, examinando los principales órganos del cuerpo por medio de los rayos X, se puede precisar el número de años que va á vivir una persona. Es un hecho admitido desde hace mucho tiempo, como condición indispensable de longevidad, que el corazón, el estómago, el cerebro y el aparato digestivo se encuentran en buen estado, funcionan bien y sean vigorosos.

Richter va más allá; insiste en que haya una relación íntima, que rara vez varía, entre la duración de la vida y el tamaño, la fuerza y el estado de salud de los órganos, y sobre esta relación funda por decirlo así su teoría.

Como prueba de la verdad de sus afirmaciones presenta numerosos ejemplos de órganos que ha examinado, así como

TODOS LOS QUE SUFREN DE FIEBRE DEBEN LEER LAS SIGUIENTES LINEAS

Tengo 32 años de edad, escribe el señor M., rico labrador de Igrande (Francia). En los años anteriores he padecido algunos accesos de fiebre que han cedido al uso del sulfato de quinina...

Quinimum Labarraque a la dosis de dos vasos de licor a cada comida y ya las primeras dosis provocaron un vivo dolor en el estómago, seguido de vómitos biliosos...

España. En los países en que la fiebre es endémica y el enfermo se ve obligado a permanecer en medio de los mismos que le producen la enfermedad, es precisamente donde el vino de Quinimum su manifiesta con una superioridad indiscutible sobre cualquier otro remedio...

Zapatería DE E. CALERO.

BOYACA Y ACOPIBA 159-1485000 413. En este comercio encontrará el público un completo surtido de calzado de última moda, materiales frescos y buenos, por mayor y menor, a precios reducidos. Marzo 4-3 meses

"La Marina" GRAN FABRICA DE CIGARRILLOS DE MIGUEL ALBERQUERQUE Y Cia.

DESCUBRE esta fecha, ofrecidos al público la más perfecta y la formación de esta antigua y acreditada marca. Se produce y la capacidad del papel, superan en su sabor agradable y su aroma, por todos los cigarrillos, conocidos hasta hoy...

Tenemos municipales. Habiendo rematado el ramo de terrenos municipales, por el presente año, suplico a los arrendatarios se presenten para a la oficina del señor Vicealcalde...

Curiosidad. Todos preguntan cuál es la mejor fotografía. La que más dura y nunca se borra, esa es la limitación de porcelana...

Los Puritanos. FABRICA DE CIGARRILLOS Y CIGARRILLOS DE M. DELGADO M. & Cia. Premio da en la Exposición de la Sociedad Filatropica del Guayaquil de 1899...

Insti-tucion humanitaria. Apesar del gran número de doctores distinguidos y de instituciones médicas que en esta hermosa ciudad...

Los que padecian de palta DE VIGOR. Impotencia, esterilidad, eczema de los órganos, desorden de los ritmos de la vida...

Dr. C. Navá. CILIANO DENTISTA. Ofrece a su distinguida clientela y al público en general su nueva oficina en la Plaza de Rocafuerte...

Francisco N. Rendón DENTISTA

Está a la disposición de su clientela en la calle de "Hingrovet" en la primera cuadra, lugar donde ha trasladado su oficina dental. Horas de consultorio: de 9 a 10 a. m. y de 1 a 4 p. m. Julio 17-6 m. 69.

EXPOSICION DE BUFFALO

El Comité Provincial del Guayaquil para la Exposición Pan-Americana de Buffalo, excita el patriotismo de todas aquellas personas que de algún modo pueden contribuir a que el Ecuador esté dignamente representado en aquel gran concurso...

El señor Presidente del Comité y el infrascrito administrarán los informes que se deseen al respecto. Guayaquil, Marzo 10 de 1901. 15 v. El Secretario.

Gran Taller de Sastrería DE MIGUEL ALBERQUERQUE

Calle de "Pedro Carbo", entre las de "Lague" y "Aguirre", edificio del señor Max Schuchle. Agradecido de la decidida protección que el público me favorece, me he visto obligado a establecer en esta ciudad, el más espléndido taller de sastrería...

RESTAURANT "SIGLO XX"

Desde esta fecha queda abierto este establecimiento en el floreciente caserío de Durán, con el propósito de facilitar a los viajeros y familias que por paseo vengan a Durán, todas las comodidades apetecibles...

Durán, Marzo 8 de 1901.-30 v.

Venta

Se vende la casa número 22, situada en la calle de "Cuena" entre "Chimborazo" y "Caridad". Para informes dirigirse a la casa número 64, de la primera calle nombrada. Marzo 9 de 1901.-15 v.

Mejor negocio

No podrá vender ni hipotecar la hacienda "Aurora", propiedad de la señora Rosa Aurora de Barbotó, pues el que entre en negocio, comprará un pleito. Liardo Ramirez Ayala. Babahoyo, Marzo 14 de 1901. 6 v.

SELLOS DE COBRE CANCELADOS!

EN COMPRA Y CAMBIO. Todas las personas que me manden por lo menos 1,000 ó 10,000 de cualquiera serie cancelada del Ecuador, Colombia, Bolivia ó Perú, yo mandaré en cambio por lo menos la misma cantidad de sellos de sobres y sellos de correos cancelados de México, Norte América y otros países extranjeros...

Flatbush - N. Y. - N. América. V. V. Petersen.

Lancha "Margarita"

Esta lancha a vapor se fleta para llevar familias bien a rd o para viajes a los pueblos vecinos por muy módicos precios; tiene capacidad para 30 personas. Para traerla fletar: Bottaro & Barrio Naveo. Guayaquil, Marzo 8 de 1901.-3 m. 35.

Pablo Tola & Co

Malecón Nos. 213 y 214

Venden lo siguiente:

Table with 2 columns: Product Name and Price. Includes Cognac Hennessy X caja \$ 30, Champagne Cristal 85, Carta Blanca 65, Vinos Bordeaux en cajas de 14 a 30, Vino Oporto blanco de Gilbey 25, Jerez 25, Gin de Gilbey 25, Guayaquil, marzo 4 de 1901.

Siempre en la brecha

AGENCIA DE DOMESTICOS. 40 días reemplazo-hay toda clase de domésticos inmediatamente que sean pedidos. Marzo 17-3v. Alcides Rubio Biscanos.

Consultas

gratis para los pobres d a todos los días de 7 a 8 a. m.; y de 12 a 1 p. m., en la Botica de la Merced! Doctor Otto Muller. Guayaquil, Marzo 7 de 1901.-15 v.

Zapatería Bullvar

DE BELLIARDO CHILERA ARJOS. Requinta "Suete" y "Boyada" N 201. En este acreditado establecimiento encontrará el público en general un completo surtido de calzado elegante de última moda...

JUAN M. BENTES. "Municipalidad" N 212. Consultas de 12 a 1 p. m.

sus pajes y á sus guardias que no dejaran entrar á nadie, bajo ningún pretexto. Nada de todo esto había llamado la atención de Renato. Véase lo que pasaba entre tanto en la cámara del rey...

ha osado hacer que destierren a un Crillón. El señor de Pibrac regresó al Louvre con el duque, é inmediatamente dieron parte al rey de su llegada...

Insti-tucion humanitaria. Apesar del gran número de doctores distinguidos y de instituciones médicas que en esta hermosa ciudad...